
Protokoll  der Jahreshauptversammlung 2018  der Hockeyabteilung des Dünnwalder Turnverein v. 1905 e.V. Termin: 21. November 2018 Sitzungseröffnung um 19:30 Uhr durch Karin Gaffry. TOP 1: Rückblick auf die letzten zwei Jahre 
• Karin Gaffry dankt allen Helfern der vergangenen zwei Jahre für ihre Ehrenamtliche Arbeit. Dank auch an den Vereinsvorstand für die Unterstützung. Besonderen Dank auch an John Sheppard für die Organisation des Spielbetriebes. 
• Das Vorstandsmitglied, Oliver Czernik, bedankt sich im Namen des Vostandes für die Arbeit der Hockeyabteilung im Verein. Eric Eck: 
• Er stellt die Mitgliederentwicklung vor. Die stetig wachsende Abteilung hat jetzt 315 Mitglieder. 
• Die Zahl der qualifizierten Trainer ist rückläufig. Es muss weiter qualifiziert werden. 
• Die Hallensituation ist weiter angespannt. Aktuell stehen fünf Hallen für die Wintersaison zur Verfügung. Karin Gaffry: 
• Karin stellt die Liste der Events vor. Die Zahl der Events ist in den letzten Jahren weiter gestiegen.  
• Es gibt mittlerweile: Jugendfahrt, Pänz und Freunde Tag, Pfingstturnier, Hockeycamp, Saisonabschluss, Weihnachtsfeier, MINI-Tag, Tag der Jugend, Sponsorenlauf, Elternworkshop und Hockey-Sau-Abzeichen. 
• Die finanzielle Situation der Events ist gut. Alle Events waren kostendeckend. Lediglich das Pfingstlager hatte ein Minus von ca. 300,-€. Der Abteilungsvorstand führt dies auf die Pfingstferien und die daraus resultierende geringere Teilnahme zurück. Erik Eck: 
• Erik stellt die baulichen Neuerungen vor. Der Verein hat ca. 15000,-€ in den letzten beiden Jahren in die Hockeyabteilung, insbesondere in die Ausstattung des Platzes, investiert.   TOP 2:  Entlastung der Abteilungsleitung Mick stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Gemäß Anwesenheitsliste waren 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Abstimmung über die Entlastung erfolgte per Handzeichen.  Es gab keine Nein-Stimmen und keine Enthaltung. Damit ist der Vorstand entlastet.      



TOP 3:  Wahl des Abteilungsleiters und der Stellvertreter Die Wahlleitung übernahm Dr. Michael Friedrich. Nach der 2-jährigen Amtszeit wird der Vorstand neu gewählt. Es sollten drei Vorstandsmitglieder gewählt werden. Karin Gaffry , Eric Eck und Edith Höfling  werden erneut als Kandidaten für den Abteilungsvorstand vorgeschlagen.  Karin Gaffry würde wieder 1. Vorsitzende, Eric Eck und Edith Höfling wären die Stellvertreter, wobei Edith Höfling den Schwerpunkt Finanzen betreut. Auf die Frage des Wahlvorstandes nach weiteren Vorschlägen gab es keine weiteren Kandidaten. Es wurde von Niemandem geheime Wahl gefordert. Der Wahlvorstand fragte die Versammlung, ob alle drei Kandidaten im Paket gewählt werden sollen. Es gab keine Gegenstimmen. Die drei Kandidaten wurden ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen gewählt.  Die Kandidaten nahmen ihre Wahl an.  TOP 4: Verschiedenes Neue Termine: 
• Weihnachtsfeier auf dem Platz am Sa. Den 22.12.2018 (16 Uhr) 
• Mini-Tag im Januar 2019 für alle Bambini und D-Kinder. Künftige Ziele: 
• weitere Trainerqualifikation! Erstmalig haben dieses Jahr mehrere Trainer ihre Tätigkeit beendet.  
• Nachwuchsförderung 
• Den Wunsch nach einer Torwartausrüstung pro Mannschaft erfüllen. Derzeit ist ein großer organisatorischer Aufwand notwendig, um die Ausrüstungen in den Hallen hin und her zu transportieren.  Karin stellt fest, dass im Laufe ihrer 10-jährigen Tätigkeit im Vorstand der Hockeyabteilung der Aufwand für Formalitäten immer größer geworden ist. Das betrifft insbesondere die ehrenamtliche Tätigkeit der Trainer, aber auch die Arbeit der Abteilungsleitung. Dies wurde im Anschluss an Detailbeispielen mit Oliver Czernik weiter diskutiert.   Karin stellt die perspektivische Frage. Wie soll es weiter gehen? Soll die Abteilung weiter wachsen? Was passiert dann mit dem zusätzlichen organisatorischen Aufwand? Diese Frage geht auch an den Vorstand.   Die Versammlung ist um 20:55 Uhr offiziell beendet.  Detlef Sprick 


